

PRINT MECHANICAL			LAST REVISED DATE:	20 Oct 2023
ARTWORK TYPE Insert	COLORS Silver C Black	SUBSTRATE 280 GSM Paper	ADDITIONAL NOTES (Notes go here)	
PRODUCT NAME SCC Pillow Insert		FINISH Matte Varnish		

175 mm

MALOUF™

CARE INSTRUCTIONS

BEFORE USE

- CarbonCool™ foam pillows are sensitive to temperature. When exposed to colder temperatures your pillow will become firmer. Your body heat will help the foam soften.
- Do not use an external heat source on the pillow; doing so will damage the pillow and void your warranty.
- New CarbonCool™ foam may initially have a slight odor; it is completely harmless and will dissipate over a short time with regular use.
- To expedite odor dissipation, remove and wash the cover and place the pillow in a dry sunny location.

WASHING CARE

- Pre-wash the zippered cover before first use.
- Wash zippered cover separate from other items as the zipper may cause damage to clothing or linens.
- Wash the zippered cover in warm water using a non-chlorine bleach detergent on a gentle cycle with a cold water rinse.
- The pillow can be spot cleaned with mild detergent by hand only; do not soak or machine wash the foam. Rinse with warm water.

DETERGENT

- Use a mild liquid detergent, preferably non-alkaline, without added bleach or whiteners.

BLEACHING

- Do not use chlorine bleach as it can weaken fibers and cause them to yellow prematurely.
- If white fabrics need bleaching, use an oxygen-based bleach.

DRYING

- Tumble dry zippered cover on low heat.
- Never use a high heat setting or over dry; this will weaken the fibers, cause shrinkage and shorten the life of the cover.
- After spot cleaning the pillow, dry at room temperature away from heat or light. Do not machine wash or dry.

TWO-YEAR WARRANTY

For full warranty details, please contact your retailer:

SLEEPCOUNTRY.CA • DORMEZVOUS.COM

202 mm

MALOUF™

ENTRETIEN

AVANT UTILISATION

- Les oreillers en mousse CarbonCool™ sont sensibles à la température. Lorsqu' il est exposé à des températures plus froides, votre oreiller deviendra plus ferme. Votre chaleur corporelle aidera la mousse à se ramollir.
- Ne pas utiliser de source de chaleur externe sur l'oreiller; cela endommagera l'oreiller et annulera votre garantie.
- La nouvelle mousse CarbonCool™ peut initialement avoir une légère odeur; elle est complètement inoffensive et se dissipera rapidement avec une utilisation régulière.
- Pour accélérer la dissipation des odeurs, retirez et lavez la housse et placez l'oreiller dans un endroit ensoleillé sec.

SOINS DE LAVAGE

- Pré laver la housse à fermeture à glissière avant la première utilisation.
- Laver la housse à fermeture à glissière séparément des autres articles, car la fermeture à glissière peut endommager les vêtements ou les draps.
- Laver la housse à fermeture à glissière à l'eau tiède à l'aide d'un détergent de blanchiment sans chlore à cycle doux avec un rinçage à l'eau froide.
- L'oreiller peut être détaché à la main uniquement avec un détergent doux; ne pas faire tremper la mousse ou la laver à la machine. Rincer à l'eau tiède.

DÉTERGENT

- Utilisez un détergent liquide doux, de préférence non alcalin, sans ajouter de javellisant ou d'agent blanchissant.

BLANCHISSEMENT

- Ne pas utiliser d'eau de Javel comme cela peut affaiblir les fibres et les jaunir prématurément.
- Si les tissus blancs ont besoin d'être javellisés, utilisez un agent de blanchiment à base d'oxygène.

SÉCHAGE

- Sécher la housse à fermeture à glissière par culbutage à basse température.
- Ne jamais utiliser un réglage à haute température ou trop sécher, cela affaiblira les fibres, causera un rétrécissement et raccourcira la durée de vie de la housse.
- Après un détachage de l'oreiller à la main, faire sécher à la température ambiante loin des sources de chaleur ou de lumière. Ne pas laver à la machine et ne pas faire sécher dans une sècheuse.

GARANTIE 2 ANS

Pour tous les détails de la garantie, veuillez contacter votre détaillant.

SLEEPCOUNTRY.CA • DORMEZVOUS.COM